

"Sommarpsalm" – Jahreskonzert des Chores Inselmut

Gesänge und Lieder ohne Grenzen, so lautet das diesjährige Programm des Chores Inselmut, welches am letzten Juni-Wochenende in zwei Konzerten in Tauberbischofsheim und Wenkheim vorgestellt wird.

Und gemäß diesem Motto haben die jungen Sängerinnen und Sänger Chormusik aus dem skandinavischen, dem englischen und dem deutschen Sprachraum zusammengetragen. Auf dieser Reise durch Europa wird es aber auch Begegnungen mit den Kulturen Asiens, Australiens und Südamerikas geben, ein Weltkonzert also im besten Sinne des Wortes. Die Stilepochen der a-capella vorgetragenen Stücke spannen ebenfalls einen weiten Bogen und reichen von Barock bis Neuzeit.

Zu hören und zu genießen ist der Chor Inselmut unter seinem neuen Chorleiter Rainer Marbach jeweils um 20Uhr am Samstag, den 28.06.03 in der evangelischen Christuskirche in Tauberbischofsheim sowie am Sonntag, den 29.06.03 in der Ehemaligen Synagoge in Wenkheim. Veranstalter ist der Verein für interkulturelle Verständigung, Artikuss e.V., aus Lauda. Der Eintritt ist wie immer frei. Alle Freunde der Chormusik sind herzlich eingeladen.

Eine Woche später findet übrigens - ebenfalls in der ehemaligen Wenkheimer Synagoge - ein zweitägiger Gesangsworkshop "Alte Chormusik" mit Reiko Fueting aus New York statt. Wer sich also nochmals so richtig Appetit hierauf holen will, kann sich während des Konzertes einen kleinen Vorgeschmack einfangen.

selma